



Communiqué de presse

Nîmes, le 24 mai 2018

SFR annonce l'ouverture de 17 nouvelles communes en 4G+ dans le Gard

SFR confirme l'extension de sa couverture Haut Débit Mobile dans le Gard

- 74 communes du Gard de plus de 500 habitants en 4G+
- Qualité des services mobiles : SFR N°1 des débits et usages pour l'internet mobile en zones rurales
- 61 000 foyers éligibles à la fibre dans le Gard

Au total, SFR a ouvert 74 nouvelles communes de plus de 500 habitants en 4G+ (voir liste des communes en annexe).

A début mai 2018, 17 nouvelles communes ont été ouvertes en 4G+: Boisset-et-Gaujac, Carsan, Castillon-du-Gard, Connaux, Cornillon, Deaux, Goudargues, Meyrannes, Monteils, Robiac-Rochessadoule, Saint-Alexandre, Saint-André-de-Roquepertuis, Saint-Gervais, Saint-Nazaire, Tresques, Uzès et Saint-Paul-les-Fonts.

L'extension rapide de la couverture Très Haut Débit mobile permet de couvrir désormais 96% de la population en 4G au 1^{er} trimestre 2018, et 97,4% de la population dans le Gard.

Qualité des services mobiles : SFR N°1 des débits et usages pour l'internet mobile en zones rurales *

Au-delà de l'extension de la couverture en 4G/4G+, les déploiements massifs réalisés par SFR permettent l'amélioration de la qualité de service du réseau comme le souligne l'ARCEP* dans son enquête annuelle publiée en juin 2017. Les résultats de cette étude viennent confirmer la dynamique 4G/4G+ de SFR et sa détermination à fournir la meilleure qualité de service au plus grand nombre d'usagers sur le territoire.

En matière de qualité de service des usages voix et SMS, SFR revient au meilleur niveau sur l'ensemble du territoire. Dans les zones rurales, qui représentent plus de 50% du territoire national, la stratégie déployée par SFR lui permet de s'imposer comme numéro 1 pour les débits et les usages internet mobile.

Fibre: déjà 61 000 foyers éligibles dans le Gard

A ce jour, les services fibre de SFR sont disponibles dans plus de 1 800 communes françaises.

Déjà doté de la première infrastructure fibre (FTTH/FTTB) en France avec plus de 11 millions de prises éligibles (au 31 mars 2017) - dont 61 000 foyers éligibles dans le Gard à ce jour, principalement sur Nîmes et Villeneuve-lez-Avignon - SFR confirme son leadership et continuera d'animer le marché grâce à sa dynamique de déploiements qui permettra d'apporter la fibre optique au coeur des territoires

SFR adhère à garDigital

Association emblématique de l'élan qui anime l'écosystème numérique Gardois, garDigital fédère déjà une quarantaine de start-ups de très grande qualité qui partagent leur expérience pour faire progresser la culture numérique sur le territoire. SFR a souhaité s'associer à cette démarche et contribuer à ces échanges entre acteurs autant investis dans le numérique que sur et pour leur territoire.

Pour en savoir plus : https://www.gardigital.com/

«SFR commence à récolter les fruits des process mis en place pour améliorer la satisfaction de ses clients et de ses trois années d'investissements ininterrompus. Au 1^{er} trimestre 2018, nous avons gagné 239 000 clients Mobile et 71 000 clients Fixe,. Nous ouvrons aujourd'hui la 4G+ dans 17 nouvelles Communes du Gard, dont Uzès. Avec 97% de la population gardoise desservie en Très Haut Débit mobile par SFR, je me réjouis de constater que le Département est désormais en avance sur la moyenne Française. D'ici fin 2018, nous continuerons d'améliorer la performance de nos réseaux 4G et contribuerons, aux côtés des Collectivités Locales et de l'Etat, au programme de couverture des zones blanches pour étendre et parfaire cette couverture mobile, essentielle à tous » déclare Isabelle SIMON, Directrice des Relations Régionales SFR en Méditerranée.

La 4G+ est accessible sans surcoût aux clients SFR bénéficiant d'un forfait 4G et d'un terminal compatible. L'éligibilité à la fibre, la couverture mobile ainsi que le contenu détaillé des offres sont disponibles sur sfr.fr.

* Source : <u>www.arcep.fr</u>

A propos de Altice France

Altice France est le premier acteur de la convergence entre télécoms et médias en France.

A travers SFR, 2ème opérateur français, Altice France est un acteur incontournable des télécoms au service de 22 millions de clients. Doté du premier réseau en fibre optique (FFTB/FTTH) avec plus de 11 millions de prises éligibles, SFR compte également le plus grand nombre d'antennes 4G sur le territoire et couvre 96% de la population. SFR dispose de positions d'envergure sur l'ensemble du marché, que ce soit auprès du grand public, des entreprises, des collectivités ou des opérateurs.

Altice France est également un groupe médias de premier plan avec 14 chaînes de télévisions, 2 radios, 5 titres de presse, autour de marques emblématiques telles que BFM, RMC, Libération ou encore L'Express.

Que ce soit à travers son kiosque numérique, son portefeuille de droits sportifs, la production, le financement ou l'achat de contenus originaux et exclusifs, Altice France invente de nouveaux modèles d'édition et de distribution ouverts à tous.

En 2017, Altice France a réalisé un chiffre d'affaires de 10,8 milliards d'euros.

Twitter: <u>@AlticeFrance</u> / Contact presse : <u>presse@sfr.com</u>

Contact Presse: Patrick Cameo – 06 15 88 24 45 - Patrick.cameo@sfr.com - Twitter: @PCAMEO

Annexe

4G+ dans le Gard - Communes de plus de 500 habitants - Mai 2018

74 communes du Gard ouvertes en 4G+ en mai 2018 :

Alès, Allègre-les-Fumades, Anduze, Les Angles, Aubord, Bagard, Bagnols-sur-Cèze, Bernis, Bessèges, Boisset-et-Gaujac, Bouillargues, Brignon, Brouzet-lès-Alès, Caissargues, Cardet, Carsan, Castillon-du-Gard, Caveirac, Cendras, Connaux, Cornillon, Deaux, Fontanès, Fourques, Gagnières, Garons, Goudargues, Lézan, Les Mages, Manduel, Marguerittes, Massillargues-Attuech, Méjannes-lès-Alès, Meyrannes, Milhaud, Molières-sur-Cèze, Mons, Monteils, Montignargues, Moussac, Nîmes, Poulx, Redessan, Remoulins, Ribaute-les-Tavernes, Robiac-Rochessadoule, Rousson, Saint-Alexandre, Saint-Ambroix, Saint-André-de-Roquepertuis Saint-Brès, Saint-Christol-lès-Alès, Saint-Geniès-de-Malgoirès, Saint-Gervais, Saint-Hilaire-de-Brethmas, Saint-Jean-de-Serres, Saint-Jean-du-Pin, Saint-Julien-de-Cassagnas, Saint-Julien-les-Rosiers, Saint-Martin-de-Valgalgues, Saint-Nazaire, Saint-Paulet-de-Caisson, Saint-Privat-des-Vieux, Saint-Victor-de-Malcap, Salindres, Sauzet, Tornac, Tresques, Uchaud, Uzès, Vauvert, Villeneuve-lès-Avignon, Saint-Paul-les-Fonts et Rodilhan.

185 communes du Gard ouvertes en 4G en mai 2018 :

Aigremont, Aigues-Mortes, Aigues-Vives, Aimargues, Alès, Allègre-les-Fumades, Anduze, Les Angles, Aramon, Arpaillargues-et-Aureillac, Aspères, Aubord, Avèze, Bagard, Bagnols-sur-Cèze, Barjac, Beaucaire, Beauvoisin, Bellegarde, Bernis, Bessèges, Bezouce, Blauzac, Boisset-et-Gaujac, Boissières Boucoiran-et-Nozières, Bouillargues, Branoux-les-Taillades, Brignon, Brouzet-lès-Alès, Cabrières, Le Cailar, Caissargues, La Calmette, Calvisson, Cannes-et-Clairan, Cardet, Carsan, Castillon-du-Gard, Caveirac, Cavillargues, Cendras, Chamborigaud, Chusclan, Clarensac, Codognan, Codolet, Collias,

Collorques, Combas, Comps, Connaux, Cornillon, Cruviers-Lascours, Deaux, Dions, Domazan, Durfort-et-Saint-Martin-de-Sossenac, Fons, Fontanès, Fournès, Domessarques, Gagnières, Gajan, Gallarques-le-Montueux, Garons, Garriques-Sainte-Eulalie, Gaujac, Générac, Génolhac, Goudargues, La Grand-Combe, Le Grau-du-Roi, Jonquières-Saint-Vincent, Langlade, Laudun-l'Ardoise, Laval-Pradel, Lédenon, Lédignan, Lézan, Lirac, Lussan, Les Mages, Manduel, Marguerittes, Le Martinet, Massillargues-Attuech, Méjannes-le-Clap, Méjannes-lès-Alès, Meynes, Meyrannes, Milhaud, Molières-Cavaillac, Molières-sur-Cèze, Mons, Montaren-et-Saint-Médiers, Monteils, Montfrin, Montignarques, Montpezat, Moulézan, Moussac, Mus, Nages-et-Solorques, Ners, Nîmes, Parignargues, Pont-Saint-Esprit, Poulx, Pouzilhac, Quissac, Redessan, Remoulins, Ribaute-les-Tavernes, Robiac-Rochessadoule, Rochefort-du-Gard, Roquemaure, Rousson, La Rouvière, Sabran, Saint-Alexandre, Saint-Ambroix, Sainte-Anastasie, Saint-André-de-Roquepertuis, Saint-Bauzély, Saint-Bonnet-du-Gard, Saint-Brès, Sainte-Cécile-d'Andorge, Saint-Chaptes, Saint-Christol-lès-Alès, Saint-Côme-et-Maruéjols, Saint-Dionisy, Saint-Geniès-de-Comolas, Saint-Genièsde-Malgoirès, Saint-Gervais, Saint-Gervasy, Saint-Gilles, Saint-Hilaire-de-Brethmas, Saint-Hilaired'Ozilhan, Saint-Hippolyte-du-Fort, Saint-Jean-de-Maruéjols-et-Avéjan, Saint-Jean-de-Serres, Saint-Jean-de-Valériscle, Saint-Jean-du-Gard, Saint-Jean-du-Pin, Saint-Julien-de-Cassagnas, Saint-Juliende-Peyrolas, Saint-Julien-les-Rosiers, Saint-Laurent-des-Arbres, Saint-Mamert-du-Gard, Saint-Martin-de-Valgalgues, Saint-Maurice-de-Cazevieille, Saint-Maximin, Saint-Michel-d'Euzet, Saint-Nazaire, Saint-Paulet-de-Caisson, Saint-Privat-des-Vieux, Saint-Siffret, Saint-Théodorit, Saint-Victor-de-Malcap, Salindres, Les Salles-du-Gardon, Sauve, Sauzet, Sernhac, Serviers-et-Labaume, Sommières, Souvignarques, Sumène, Tavel, Tornac, Tresques, Uchaud, Uzès, Vauvert, Vergèze, Vers-Pont-du-Gard, Vestric-et-Candiac, Vézénobres, Le Vigan, Villeneuve-lès-Avignon, Villevieille, Saint-Paul-les-Fonts et Rodilhan.



